

みやぎけんしばたまち こうこう はなび あ そつぎょう ねんせい  
宮城県柴田町の高校で花火が上がりました 卒業する3年生のた  
めのプレゼントです

かほくしんぼう にほんご ねん がつむいか  
河北新報やさしい日本語ニュース 2024年3月6日

みやぎけんしばたまち しばたこうこう がっこう ねんせい ねんせい  
宮城県柴田町に「柴田高校」という学校があります。1年生から3年生まで  
せいと にん せんせい にん ねんせい がつ そつぎょう  
の生徒は410人で、先生は55人です。3年生は3月に卒業します。

せいと おや そつぎょう ねんせい おも  
生徒の親たちは、卒業する3年生のためにプレゼントをしようと思いまし  
た。それは、はなび あ  
た。それは、花火を上げることです。

ねんせい しばたこうこう はい ねん がつ しんがた ひと  
3年生が柴田高校に入った2021年4月は、新型コロナになる人がたく  
さんいました。このため、せいと こうこう ねんかん  
せんでした。それで、せいと おや はなび み たの きも そつ  
業してほしい」と考えました。

はなび がつ にちごご じ こうこう こうてい うんどう ひろ ばしょ  
花火は、2月26日午後6時に、高校の校庭（運動などをする広い場所）  
あ  
から上がりました。はなび かず こ しばたこうこう せいと せんせい かず おな  
じです。3年生たちは、ふゆ そら あ はなび み  
じです。3年生たちは、冬の空に上がる花火を見て、とてもうれしそうでした。

こうこう かよ ねんかん おも だ ひ おんがく  
そして高校に通った3年間を思い出していました。この日は、みんなで音楽  
き  
を聞いたり、ごはん た たい じかん す  
を聞いたり、ご飯を食べたりして、楽しい時間を過ごしました。

せい の く み さい せいと おや かい かいちょう いちばんうえ ひと こう  
清野久美さん（44歳）は、生徒の親の会の会長（一番上の人）です。「高  
こう けいけん たからもの そつぎょう あと たいせつ  
校で経験したことは宝物です。卒業した後も、大切にしてほしいです」と

はな  
話しました。

3年生の伊藤花那さん（18歳）と黄川田朱里さん（18歳）は「花火を見て、3年間にあったことを思い出しました。花火を上げてくれた親たちに、ありがとうございます。卒業した後は、やりたいことに向かって頑張りたいです」と話しました。



【河北新報社提供】



## やってみましょう

ぶんよ 文を読んで、ただ正しいものに○、ただ正しくないものに×を書いてください。

- ① ( ) しばたこうこう せいと せんせい かず ぜんぶ 465 人です。
- ② ( ) せんせい そつぎょう せいと はなび かんが 先生は卒業する生徒のために、花火のプレゼントを考えました。
- ③ ( ) ねんせい はなび み ねんかん おも だ 3年生たちは、花火を見ながら3年間のことを思い出していました。
- ④ ( ) せいと こうこう けいけん たいせつ たからもの い 生徒たちは、高校で経験したことは大切な宝物だと言いました。



## 書きましょう

しばた 柴田 \_\_\_\_\_ のせいと 生徒の \_\_\_\_\_ たちは、 \_\_\_\_\_ する ねんせい 3年生のために \_\_\_\_\_

をしようと思いました。はなび 花火を \_\_\_\_\_ ことです。はなび かず こ 柴田 花火の数は \_\_\_\_\_ 個で、

こうこう 高校の \_\_\_\_\_ と \_\_\_\_\_ のかず 数と \_\_\_\_\_ です。がつ にち ねんせい 2月26日、3年生

たちは、 \_\_\_\_\_ のそら 空に \_\_\_\_\_ はなび み 花火を見て、とても \_\_\_\_\_ でした。



## 話しましょう

- あなたのくに そつぎょうしき なんがつ そつぎょうしき 1. あなたの国の卒業式は何月ですか。卒業式には、どんなことをするかおし 教えてください。
- あなたがこうこう とき おし たの がんば 2. あなたが高校の時のことを教えてください。楽しかったことや頑張ったことなど、どんなことをおぼ 覚えてありますか。